HojadeRuta







Acudirá GPPAN A Instancias Internacionales Para Detener Militarización, Tras Aprobación De Mayoría Oficialista

La coordinadora del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional (GPPAN), Noemí Luna, advirtió que acudirán a las instancias internacionales para detener la militarización del país, luego de que esta noche la mayoría oficialista aprobó por aplanadora de 362 votos a favor, 133 en contra y cero abstenciones, el traspaso de la Guardia Nacional al Ejército Mexicano.

Este caso todavía no está cerrado, afirmó la dirigente blanquiazul, quien refirió que aún existen recursos legales y estancias a las que se pueden acudir para tumbar la imposición de Morena, PT y PVEM en la Cámara de Diputados, puesto que -sin escuchar los argumentos de la oposición-, el oficialismo respaldó la modificación de 12 artículos de la Constitución para que la Guardia Nacional se militarice.

https://hojaderutadigital.mx/acudira-gppan-a-instancias-internacionales-para-detener-militarizacion-trasaprobacion-de-mayoria-oficialista/